

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



EDWIN recibió **SIETE BALAZOS** y fue llevado **CON VIDA** al hospital tras un **ATAQUE DIRECTO** en el área común de la vecindad ubicada en el 103 de la calle **MECÁNICOS**, en la colonia **MORELOS** de la alcaldía **VENUSTIANO CARRANZA**; una **MENOR DE 17 AÑOS**, que estaba cerca al momento de la **AGRESIÓN**, fue alcanzada por **DOS BALAZOS** la noche del domingo.



Atracan a coreano en la Roma; había cambiado dólares

Un hombre de origen coreano fue asaltado el mediodía de ayer por dos delincuentes, cuando llegaba a unas oficinas en la colonia Roma Norte, en la alcaldía Cuauhtémoc, luego de acudir a una casa de cambio para canjear dólares por pesos mexicanos. Al parecer, el extranjero habría llegado a México la mañana de ayer.

Según el reporte de las autoridades, los delincuentes lograron escapar con un botín de 300 mil pesos.

El robo ocurrió en el cruce de las calles Puebla y Salamanca, donde la víctima fue interceptada por los ladrones, quienes con arma en mano le exigieron el dinero que portaba, para después huir en un vehículo.

Afortunadamente, el ciudadano coreano resultó ileso. Hasta el momento se desconoce el paradero de los delincuentes.

Recientemente, los asaltos a personas que acuden a casas de cambio,

principalmente ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para intercambiar dólares, se han vuelto más comunes.

El caso reciente fue el de un ciudadano indio que fue asesinado por oponerse a un asalto, tras acudir a una casa de cambio en la terminal aérea. Tras este atraco, las autoridades capitalinas detectaron a una banda llamada "Los Toretos", dedicada a realizar este tipo de atracos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**